



むら みささ村だより



1月

発行：みささ村地域協議会 ☎ 0858-43-5201



新年あけましておめでとうございます



皆様におかれましては、穏やかな新年をお迎えのことと、謹んでお喜び申し上げます。

昨年は、新型コロナウイルス感染症が、「5類感染症」に移行し、外出制限等がなくなり、ようやく地域の様々な活動が再開されました。地域協議会の活動では、4年ぶりとなる「夏の魚つかみ」「秋季大運動会」と多くのイベントを開催することができ地域住民の交流の機会が増え、笑顔あふれ、出会いがたくさん生まれる、地域活力の創出につながったことと思います。

ただ、忘れてはならないのは、感染症法上の位置づけが変わっただけで、新型コロナがなくなったわけではありません。地域協議会の活動を進めるうえで、安全安心を念頭に状況をよく見て、今年度もたくさんの行事を実施したいと考えております。感染対策も引き続き、続けてまいります。皆様においても自主的な感染対策など、感染の再拡大の防止に向けてご留意いただきますよう、よろしくお願い申し上げます。

地域協議会では、協議会の取組が各集落及び地域の活性化の一助となるよう、皆様のお力をいただきながら頑張りたいと思いますので、本年もより一層のお引き立てのほど何卒よろしくお願い申し上げます。

迎えた輝かしい年が皆様にとって、幸多き素晴らしい年となりますよう、心からご祈念申し上げます。

令和6年元旦 みささ村地域協議会

令和6年度に向けた「地域活性化に取り組むための主要課題(地域要望)」

に対する三朝町からの回答について



① 県道鳥取鹿野倉吉線(大瀬~大原間)の道路改良について

三朝ロイヤルホテルから倉吉方面へ交通の安全のため改良工事を実施していただいているが、長期の期間にわたる為、計画に沿って着実な施工をお願いしたい。

また、現時点での来年度以降の年次計画の提出をお願いしたい。

★三朝ロイヤルホテル付近の改良については事業化されており、予算確保に努めます。

② 防災用水確保のための三徳川取水口の改修

山田地内に巡らせている防火用水路の取水は恋谷橋上手から取水している。安定的な水量の確保のため、昨年度提案いただいた三朝町地域共同施設維持管理事業での対応を検討したい。

については、効果的な改修方法、経費等について、助言指導を仰ぎたい。

★区長と効果的な改修方法の協議を進めていますが、地元負担が高額となってしまいます。

令和5年の台風7号によりさらに河床が低下しており、河川管理者である県維持管理課とも協議を進めましたが根本的な解決は困難な状況です。

結果発表

Instagram Photo Contest

あなたの知っている!を教えて。いい町、三朝町!!

#三朝フォトコンテスト 2023

町制 70 周年記念事業として、三朝町の 6 地域協議会共同事業として取り組みました。

たくさんのご応募ありがとうございました!!

最優秀賞



iku_enjoy_countrylife 様
『受け継ぎ、未来へ繋ぐ』

みささ村地域協議会賞



pavlova.yum 様
『初夏の夕暮れ~ケンカ中』

福祉厚生部から『花いっぱい運動』の報告①

みささ村だよりで、花を植栽されるグループや個人の方を募集しましたところ、たくさんのご応募ありがとうございました。これから雪が積もることもあると思いますが、雪の合間から、道行く人の目を楽しませてくれたり、心を和ませてくれることでしょう…



株湯周辺



徳本はな園(徳本地内)



※他にもご協力いただいています※

★大瀬元気クラブ★横手 1 区★湯の華会★三朝子ども会★三喜苑★河内さん(三朝地内)★南條さん(三朝地内)★伊藤さん(三朝地内)★門木さん(三朝地内)★三木さん(山田地内)★大谷さん(山田地内)★松原さん(山田地内)★阿部さん(山田地内)

報告② ***月1作業Day 報告***

今年最後の三朝キューリー公園の作業は、イノシシ侵入対策ネット張りを行いました。3月のネットの片付け作業からスタートし毎月草取り、剪定や苗植え等々。今年も季節に合わせた花が途切れることなく咲き続けてくれました。

一年間たくさんの方々にご協力いただきありがとうございました。



老若男女問わず楽しめる『モルック』
コツは、ひたすら投げるのみ!
楽しいだけでなく程よい運動や計算
による脳トレの要素あり!
この冬にぜひ体験してみてください。

1/27 土

☆全員に参加賞あり!

午前10時~11時半

場所:町総合スポーツセンター
(トレーニングルーム)

参加費:無料

地域防災士のコラム



東日本大震災の記録【釜石の奇跡】

「釜石の奇跡」は、子供たちが、単に運が良かったからと言うことではなく、この地域で日頃から行われていた防災教育を学んだ子供たちが自分たちの普段から行っている行動を「当たり前」に実践した結果が起こした産物です。子供たちは、自らの手で下校時の避難計画を立て、津波の脅威を学ぶため、年間5~10数時間の防災授業を受けていました。また、年に1回、鶴住居小学校と釜石東中学校の合同訓練が実施され、「小学生を先導する」「まず高台に逃げる」という教えも徹底されていました。そして、子供たちは、次の「避難3原則」を徹底して身につけていたのです。

① 想定にとらわれない。② 状況下において最善を尽くす。③ 率先避難者になる。

地域防災士:T.T.

みささ村公民館 場所:三朝町山田608(スポーツセンター入り口向い)



★公民館の利用は、事前申込が必要です。電話(留守電有)・FAX・Eメール・来館で受け付けています。お名前と連絡先を必ずお知らせください。利用時間は、昼間・夜間の利用もできます。

■お急ぎの場合は、役場企画課(電話43-3506)までお願いします。

★利用後は、後片付けをきちんとして下さい。ゴミは、お持ち帰って下さい。

★事務局員滞在時間は、毎週月曜日~金曜日 午前9:00~午後1:00

★電話43-5201(FAX兼用)★メール: misasamurakyougikai@gmail.com

Instagram



↑こちらのQRからアクセス